

Bolsa

La entrada en Bolsa de Iberia y la apertura alcista de los mercados estadounidenses han impulsado unas décimas el parqué madrile-



Dólar

El dólar ha caído en la última sema acompañando así la tendencia del euro que ha conseguido mínimos históricos.

27,00 (- 2,75°a)

Petróleo

Aunque los carburantes han subido en la última semana, el precio del barril de crudo ha comenzado a bajar, con perspectivas de seguir así.

SUBE

La innovación tecnológica de las empresas castellano-manchegas, que han respondido con gran interés a la campaña de divulgación realizada por la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha sobre las Primas Exploratorias, que son unas ayudas amparadas por el V Programa Marco de la Unión Europea.

Baja La creación de empleo en la región. Los últimos datos referidos al pasado mes de marzo reflejan 1.207 parados más que en la misma fecha del año anterior, lo que en términos porcentuales sitúa a Castilla-La Mancha como la tercera Comunidad donde más se incrementó el número de desempleados.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



LA FÁBRICA DE MADERAS DE CUENCA, GAS NATURAL Y EL INIA SUSCRIBIERON UN CONVENIO

ECONOMÍA Y EMPRESAS

DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta 45001 Toledo Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94

FAX: 925 22 50 18 Fundado en 1998 EDITA:

Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DIA

Santiago Mateo Sahuquillo Redactora-lefe: Ana Isabel Moreira Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S.Infantes(Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara). Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN

Distritoledo S.L **IMPRIME** Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

JESÚS BÁRCENAS

Presidente de Cecam

El presidente de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam), Josús Bárcenas, ha señalado ante la reciente reforma laboral que se han producido avances importantes en algunas materias, como por ejemplo las referidas a la reforma del contrato a tiempo parcial.



Amós Núñez

Ex-Presidente de Aprecu

Amós Núñez ha dejado la presidencia de la Asociación de Cuchilleros y Afines (Aprecu) de Albacete después cuatro años en el cargo. Núñez ha logrado que Albacete fuera conocido fuera de las fronteras de su territorio.



J.A. LEÓN TRIVIÑO

Presidente del Consejo Regional de Cámaras

El Consejo Regional de Cámaras, que preside Juan Antonio León Triviño, va a firmar un convenio de colaboración en materia de formación con la Consejería de Industria y Trabajo. El programa de Formación Profesional Ocupacional Continua del Consejo tiene una cuantía de 615 millones.



Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3°; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al

e-mail economiayempresa-clm@ticom.es Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir compañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL DATO

Castilla-La Mancha recibió en febrero 324 viajeros en apartamentos

Castilla-La Mancha recibió en el mes de febrero 324 viajeros que se alojaron en alojamientos turísticos, de los que el 91% proceden de España. En lo que respecta a las pernoctaciones, con una estancia media de 2,98 días, éstas alcanzaron las 960. La mayor parte de los viajeros que vienen a esta comunidad autónoma proceden de Castilla-La Mancha, de la Comunidad Valenciana y de la Comunidad de Madrid. Según el INE, la región castellanomanchega tiene 199 plazas, que se corresponden con 41 apartamentos turísticos.

FRANCISCO CORTÉS, RESPON-SABLE DE LA OFICINA DE CO-MERCIO EXTERIOR DE FEDETO: "En la provincia de Toledo las exportaciones de cárnicos, gracias a los productos con valor añadido, han superado incluso a las del mueble, que tradicionalmente eran las primeras dentro de la economía provincial".

ANTONIO FERNÁNDEZ, RESPONSABLE DEL DEPARTA-MENTO DE AYUDAS DE CAJA RURAL DE TOLEDO: "Cada vez existe una mayor competencia en el sector ya que hoy en día son muchas las entidades bancarias que han decidido introducirse en el segmento agropecuario en esta Comunidad, como sector nuevo

y estratégico a explotar por

PEDRO ANTONIO MORE-JÓN, DIRECTOR TERRITORIAL DEL ICEX: "Ahora con el euro un Estado no va a poder gastar más de lo que tiene, y si lo hace lo va a tener que pedir a los ciu dadanos, a través de intereses, impuestos, etc...".

JOSÉ MIGUEL PAÑOS, DI-RECTOR REGIONAL DEL SERVI-CIO DE PREVENCIÓN MANCO-MUNADO: "El servicio mancomunado permite solucionar el tema de cómo las empresas pequeñas acceden a éste, especialmente a aquellas que tienen un volumen de facturación que no pueden tener un técnico propio".

REVISTA DE PREI

El euro, el BCE y los tipos de interés

Pese a la recuperación de los últimos días, el euro ha llegado a situarse cerca de los niveles que el pasado septiembre provocaron la inesperada intervención del G-7 para frenar su caída en picado. Aunque las crecientes dudas sobre la magnitud de la desaceleración deberían haber respaldado su recuperación, la moneda europea ha sido incapaz de sacar partido de las situación.

Expansión

La Bolsa y la alarma social

El auge de las comunicaciones y el fuerte crecimiento de las operaciones bursátiles en tiempo real, debido a la globalización de los mercados y al mayor número de participantes en los mismos, ha generalizado procesos de histeria colectiva en una u otra dirección y desquiciado a los analistas más fríso. La alarma social y mediática desencadenada con los últimos ajustes a la baja de los mercados es difícil de soste-

Cinco Días